

## PRESSEMITTEILUNG

### Glückwünsche zum Hundertsten an Magarete Geißler

**Bad Soden am Taunus, 28. Februar 2025.** Bad Soden am Taunus scheint ein gutes Pflaster für Senioren zu sein: Bürgermeister Dr. Frank Blasch hat immer wieder die Ehre, Bad Sodener Bürgerinnen und Bürgern zu hohen Altersjubiläen zu gratulieren. Am Donnerstag überbrachte er Margarete Geißler herzliche Glückwünsche zu ihrem 100. Geburtstag.



Margarete Geißler freut sich über die Glückwünsche von Bürgermeister Dr. Frank Blasch und ihres Nachbarn Heinrich Schloos. Foto: Stadt Bad Soden am Taunus. Dieses Bild steht [HIER](#) zum Download bereit.

Doch der Bad Sodener Verwaltungs-Chef war nicht der einzige Gratulant, denn mitgebracht hatte er Urkunden mit den besten Wünschen auch von Landrat Michael Cyriax und Ministerpräsident Boris Rhein; und selbst Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier sandte

**Pressekontakt:**

E-Mail: [kommunikation@stadt-bad-soden.de](mailto:kommunikation@stadt-bad-soden.de)

Tel.: +49 6196 208-433

herzliche Grüße aus der Bundeshauptstadt. Margarete Geißler freute sich sichtlich darüber, dass so viele Menschen an sie gedacht hatten.

### **Wandern in Kambodscha**

In ihrem Appartement in der Seniorenresidenz Augustinum empfing die Seniorin natürlich auch ihre Familienmitglieder, mit denen sie einen schönen sonnigen Tag verbringen konnte. So gehören zur Familie ihre beiden Kinder, zwei Enkel und zwei Urenkel. Ein weiterer Gratulant hatte einen sehr kurzen Weg, seine Glückwünsche zu überbringen: Heinrich Schloos wohnt Tür an Tür mit Margarete Geißler, feierte selbst vor einigen Monaten seinen 100. Geburtstag und ist seit über 70 Jahren mit der „Neu-Hunderterin“ befreundet.

Margarete Geißler stammt ebenso wie ihr im Jahr 2019 gestorbener Ehemann aus Geislingen in Baden-Württemberg. Im Jahr 1973 zog das Paar nach Bad Soden am Taunus. Reisen war für die Beiden das liebste Hobby; noch mit über 80 Jahren wanderte Margarete Geißler in Kambodscha. Und im Ersten Bad Sodener Bridgeclub war sie noch lange sehr aktiv.

Den Verlust ihres Sehvermögens vor einigen Jahren Jahre hat die Seniorin mittlerweile gut verkraftet. Sie freut sich am Umgang mit lieben Menschen und natürlich das Aufgehobensein im Kreis ihrer Familie.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter [www.bad-soden.de](http://www.bad-soden.de).